

Nama : Revelino, S. Pd.
Nomor Peserta PPG : 20131115610036
Unit Kerja : SMPN 2 Belitang Hulu

SKENARIO PEMBUATAN VIDEO

KD 3.5 Mengidentifikasi Ciri Umum Teks Prosedur

Visual	Audio
Memunculkan tampilan awal dengan foto kegiatan siswa kemudian menampilkan animasi pengenalan nama dan judul video pembelajaran	Musik
Menampilkan video guru dengan berlatar hijau dengan rasio 9:16 dengan memberikan teks nama guru dan materi dalam kegiatan: <ol style="list-style-type: none"> 1. salam 2. menanyakan kabar 3. apersepsi, 	<p>a. Menuturkan kalimat Pembuka</p> <p>“Assalamualaikum warahmatullahi wabarokatuh. Halo anak-anak kelas 7, apa kabar kalian semuanya? Bapak harap kabar kalian selalu sehat, baik, dan tetap semangat. Walaupun kita tidak bertatap muka secara langsung, namun hal itu, tidak menyurutkan semangat kalian untuk belajar secara daring, khususnya belajar bahasa Indonesia.”</p> <p>b. Apersepsi</p> <p>“Untuk pertemuan kali ini, bapak akan membahas materi seputar teks prosedur. Sebelum kita ke materi, kira-kira adakah di antara kalian yang pernah membuat layang-layang, mendownload video di youtube, atau memasak dengan mengikuti resep? Nah, semua itu adalah prosedur. Untuk lebih jelasnya, silahkan simak materi berikut ini.”</p>
Menampilkan video dalam slide powerpoint tentang “cara membuat teajus.”	Menampilkan slide powerpoint kedua dengan adanya iringan musik yang mengiringi saat video diputar.
Pada kegiatan inti tahap awal ditampilkan slide tentang: <ol style="list-style-type: none"> 1. Judul materi, 2. Kompetensi Dasar, 3. Indikator, dan 4. Tujuan pembelajaran 	Penjelasan seputar Judul, KD, Indikator, dan tujuan pembelajaran yang disampaikan oleh guru dengan pembacaan teks pada slide powerpoint pertama.
Pada kegiatan inti ditampilkan slide power poin mengenai penjelasan seputar materi, yaitu: <ol style="list-style-type: none"> 1. Pengertian teks prosedur 2. Ciri umum teks prosedur dari segi isi, dan 	Penjelasan materi yang disampaikan oleh guru dengan mengikuti teks yang terdapat pada: <ol style="list-style-type: none"> 1. slide powerpoint ketiga tentang pengertian teks prosedur. 2. Slide powerpoint keempat tentang ciri

3. Ciri umum teks prosedur dari segi kebahasaan.	umum teks prosedur ditinjau dari segi isi. 3. Slide powerpoint kelima tentang ciri umum teks prosedur ditinjau dari segi kebahasaan.
Ditampilkan slide powerpoint tentang teks prosedur “cara membuat telur ceplok.”	Penjelasan materi tentang mengidentifikasi ciri umum pada teks prosedur “membuat telur ceplok” yang disampaikan oleh guru.
Pada bagian penutup, dimunculkan tampilan video guru dengan berlatar hijau dengan rasio 9:16 dengan memberikan teks nama guru dan materi	Narasi singkat untuk menutup kegiatan video pembelajaran. “Nah, itu tadi video pembahasan singkat materi teks prosedur yang bapak sampaikan. Bagaimana anak-anak sudah paham bukan, mengenai teks prosedur? Bapak harap materi kali ini dapat memberi pengetahuan baru untuk kalian mengenai hal-hal yang berhubungan dengan prosedur. Sekian dari bapak, tetap jaga kesehatan dan jaga jarak agar kita terhindar dari korona.” “Sampai di sini pertemuan kita, bapak ucapkan, wabillahitaufik walidayah assalamualaikum warohmatullah hiwabarokatuh.”
Ditampilkannya kredit di bagian akhir yang berlatar hitam dengan pola tulisan bergerak ke atas.	Adanya iringan musik.

Link youtube video pembelajaran Teks Prosedur KD 3.5 Mengidentifikasi Ciri Umum Teks Prosedur.
<https://www.youtube.com/watch?v=bXRQcpNPQMY>